

Pamplona, 24 de mayo de 2011

ACTA REUNIÓN COMITÉ EJECUTIVO DE LA FIPV

Presentes: Sres. D. Boutineau, J. García Angulo, JB. Dunat, Á. Arraiza, R. Araujo, JF Pascassio-Comte, J. M^a. Echeverría y Srta M. Ruiz de Larramendi.

Excusan su asistencia: Sres. J.Arbeloa y M. Filipeli.

Antes de comenzar la reunión el Presidente comunica a los presentes su decisión de nombrar vicepresidente de la FIPV al mexicano Eduardo Villegas y vocal de la JD al español/filipino Justo Oyarzábal.

1. Aprobación del Acta de la reunión del Comité Ejecutivo de la FIPV del 1 de marzo de 2011 en Pamplona (disponible en la Intranet de la página Web).

2. Comisiones: Comité de Atletas

Después de la prórroga de un mes acordada en el último CE tenemos solamente respuesta respecto a la inscripción de pelotaris aspirantes por parte de las Federaciones Española, Francesa, Mexicana, Cubana y Uruguay. Las direcciones de correo electrónico se han recibido únicamente de Francia, Chile y Uruguay. Vista la situación, el Presidente comunica que planteará en la JD una propuesta de un pelotari responsable de dicho Comité de atletas y los demás miembros de dicho Comité, todos ellos de entre los nombres propuestos.

3. Proyecto “Pelota Vasca, ¿Deporte Olímpico?”

Con vistas a la celebración del Congreso, JM Echeverría presenta el cuadro definitivo con las 9 ponencias, nombres de los ponentes y colaboradores, así como la metodología, diseño y formato de desarrollo del mismo.

En casi todas las ponencias se está trabajando en la finalización del primer borrador, cuyo plazo de presentación era el 18 de mayo. Falta recibir la de mano individual, pero en próxima visita a España del ponente se completará.

Se confirman las fechas y el programa del Congreso (22, 23 y 24 de julio), la posible colaboración del Consejo Superior de Deportes español (CSD) y la publicación y difusión a todos los niveles (medios,

Web, comunicado de prensa) de la celebración del Congreso, dejando abierta la asistencia, mediante inscripción a través de la FIPV.

A este fin se editará una especie de dístico con el programa y las instrucciones para la inscripción. Se procurará conseguir la mayor difusión posible, como queda dicho ante instituciones interesadas, sobre todo del ámbito deportivo.

Se recibió propuesta de la FMF para que el Sr. X. Cazaubon presentara nueva ponencia, habiéndosele indicado que el tema planteado puede ser contemplado en la ponencia que dirige JM Echeverría, con quien deberá ponerse en contacto.

Se sugiere ajustar los horarios para finalizar con un resumen de todos los puntos principales de cada ponencia y las conclusiones en los debates posteriores. Además de las pausas-café correspondientes, se invitará a todos los participantes a una comida el día 23.

Por último se revisa el presupuesto del Congreso teniendo en cuenta las subvenciones esperadas, siendo previsible que la aportación de la FIPV esté entre 15.000 y 20.000 €

4. Situación financiera

Pendiente de cobro está la subvención del COI y el canon de Brive. En pagos pendientes, pequeñas partidas recientes.

Se sigue sin encontrar patrocinadores para los polos de juego en las distintas competiciones.

Quedan por recibirse petición de ayudas para convenios de varios países.

5. Programa ARISF

Se confirma presentar dentro del programa ARISF para formación la ponencia sobre desarrollo de la “Pelota Femenina” que tendrá lugar en el Congreso, invitando a más participantes, de entre las que trabajan en la Comisión, para que puedan impulsar en sus países el desarrollo de la participación femenina en nuestro deporte a todos los niveles, deportivo, técnico y directivo.

6. Balance final Copa del Mundo de Brive

JF Pascassio hace un breve resumen de la Copa del Mundo, que en líneas generales ha sido muy satisfactoria.

A destacar la dificultad de prefijar los horarios, ya que el sistema utilizado, por juegos, a veces ha provocado que los partidos hayan acabado muy rápidamente.

Se decide reflexionar y analizar la duración de todos los partidos en las diferentes especialidades para ver si conviene replantear el número de tantos por juego.

Fue muy positiva toda la retransmisión por Internet, lo cuál debería facilitar en el futuro el encontrar patrocinadores. Todos los miembros del CE consideran necesario que se trate de retransmitir por Internet todas las competiciones internacionales.

7. Calendario deportivo internacional

GUADALAJARA: Se comentan diversas alternativas para el viaje en julio, ya que algunas personas

regresan al acabar el Congreso y una vez realizada la reunión de la JD. Después de preguntar a los presentes se queda en que desde la secretaría de la FIPV se trate de coordinar la mejor fórmula combinando comodidad y precio, siempre contando que se debe estar para el 22 de julio a la mañana en Guadalajara.

El Presidente irá el 20 de junio a México, donde permanecerá hasta el día 25, para ver in situ todos los temas referidos a la organización del Congreso y al Mundial Sub -22 de 30 m.

En cuanto al de Cesta Punta, aprovechará la presencia en México del Sr. Egiguren, de Jai Alive, que colabora en la organización de este último campeonato, que definitivamente se celebrará del 6 al 12 de noviembre, en el frontón del club España, dato del que se informará a Afiliadas y Prensa.

Durante su estancia tratará también sobre la organización de los Juegos Panamericanos.

HOSSEGOR: Se ha redactado un Reglamento y condiciones, en trilingüe, para este Mundial de Cesta Punta Profesional, ya que tiene la particularidad de disputarse por países (por 1ª vez), pero con jugadores que pertenecen a distintas empresas profesionales.

Actualmente se ha realizado la preselección y cada Federación nacional realizará la selección definitiva. Se acuerda que también que se jugará en juegos: 2 a 15 tantos y desempate a 10.

8. Designación árbitros para Sub-22 Fr. 30 m, Juegos Panamericanos y Hossegor

El Pte. recuerda la normativa que habitualmente se sigue para el nombramiento de árbitros.

El CE define el número de árbitros para cada competición y de qué países. El Comité de Juego solicita a las Federaciones los candidatos de cada país que tengan el nivel necesario, y propone al CE los árbitros titulares y suplentes. Cuando el CE lo aprueba, se comunica a las Federaciones los nombres para que sean ellas las que se lo comuniquen a los interesados y nos indiquen todos los datos necesarios, para que, desde la Secretaría de la FIPV, se realicen las gestiones necesarias respecto a billetes aéreos, hospedaje, información al Comité Organizador de cada competición, etc.

Recientemente, se ha producido alguna incidencia totalmente involuntaria en el proceso comunicando antes al árbitro que a la correspondiente Federación.

Queda claro el sistema de procedimiento. Se recuerda que los árbitros suplentes lo son por si se produce alguna baja de los titulares antes de la competición.

En anexo figura la lista detallada de todos los árbitros para las tres competiciones, así como el delegado.

Asimismo se acuerda nombrar Juez Único de competición para el Sub-22 de 30 m al Sr. José Ramón Iriarte y para Hossegor al Sr. Joaquín Vidiella. En los Juegos Panamericanos dicha función la realizará JB Dunat.

9. Aprobación Reglamento de Juego y Reglamento Disciplinario

Se comenta el borrador del proyecto de Reglamento Disciplinario redactado por miembros de la Comisión Jurídica, y sus implicaciones en el Reglamento de Juego.

Hay opiniones diversas respecto a la posible concesión a los árbitros de medidas excesivas en sanciones a

pelotaris, aunque se está de acuerdo en que siempre será positivo clarificar las situaciones y reglamentar. J.B. Dunat informa que revisará este punto.

De todas formas se queda a la espera de las aportaciones que presenten los miembros del CE.

10. Visita al Gobierno de Navarra. Convenio

El Presidente y el Secretario se reunieron con el Sr. Ignacio Arbeloa, director en funciones del Instituto Navarro del Deporte del Gobierno de Navarra, a efectos de presentar la Memoria 2010 y el Plan de Acción 2011.

Se comentó asimismo una posible ayuda específica financiera para el Congreso a celebrarse en Guadalajara, y las variaciones en la presentación de la documentación para el cobro de la subvención.

11. Varios

- Dr. J. Ibáñez comenta la comunicación enviada a las Federaciones respecto al seguimiento del programa ADAMS, con el grupo “diana” (GOSC: Grupo Objetivo Sometido a Controles) compuesto por los oros y platas del último Mundial de España, Francia, Argentina y México, y las posibles soluciones a las distintas incidencias motivadas principalmente por la inclusión a través de Internet de las direcciones de E mail de las localizaciones exigidas.

- Se ha recibido comunicación oficial, por parte del Comité Olímpico Cubano, confirmando el nombramiento de Lázaro Mendoza como nuevo Presidente de la Federación de dicho país, que pasa a denominarse Federación Cubana de Pelota Vasca y Frontón (FCPVF).

- Se ha recibido comunicación oficial anunciando la formación de la nueva directiva de la Federación Ecuatoriana, así como su reconocimiento por parte de su Comité Olímpico.

- Se ha recibido invitación de la Universidad de Navarra para asistir a la constitución del Centro de Estudios Olímpicos, con la asistencia del Presidente del COE.

- El Presidente D. Boutineau ha recibido invitación para asistir a la Gala de la FEP en Barcelona, el 25 de junio, a la cuál asistirá.

- Se realizó una visita al Reyno Arena de Pamplona donde habrá un frontón de 36 metros con gran capacidad de espectadores.

- D. Boutineau solicita que la Federación Francesa prevea una reunión con los organizadores del Mundial Sub-22 de Frontón de 36m cuya celebración está prevista en Tarbes en el 2012.

- Respecto a las fórmulas de competición, JB. Dunat ha enviado una propuesta para resolver las dudas planteadas respecto a la elección del mejor segundo de grupo.

Se comentan las soluciones adoptadas en algunas federaciones nacionales, como la Española y la Francesa, que aportarán la redacción exacta de lo que consta sobre el tema en sus respectivos reglamentos para su aprobación, si procede.

- JF. Pascassio, como Presidente del CO del Mundial de Pau, va a recibir un trofeo en Logroño por parte de una escuela de pelota local.

- J. G^a Angulo comenta que se está tratando de organizar un Campeonato Internacional de Trinquete en Pamplona en los primeros días de diciembre, por parte de la FN (Federación Navarra) y la FEP en el que, una vez presentada la propuesta con las condiciones definidas, FIPV aportará una contribución.
- D. Boutineau se ha entrevistado con el Director d la Escuela de Ingenieros ISA BTP de Anglet (Francia), para tratar sobre la posibilidad de construcción de frontones en América Latina.

El próximo CE queda fijado para el día 1 de julio a las 11:00 horas, en la sede de la FIPV.

El Secretario General
A. Arraiza

El Presidente
D. Boutineau